

## Kleine Schnecken, große Schnecken, überall Schnecken

Unsere beiden Vorschulklassen haben sich in den letzten Wochen ausführlich mit dem Thema Schnecken beschäftigt.

Zunächst haben wir verschiedene Schnecken gesammelt und in unserem Terrarium untergebracht.

So konnten wir sie täglich gut beobachten und herausfinden, wie sie sich fortbewegen und wie und was sie fressen.

In kleinen Studien haben wir herausgefunden, welches Fressen sie anlockt und auf welcher Art Boden sie sich am liebsten befinden. Wusstet ihr, dass Schnecken eingeweichte Haferflocken sehr gerne mögen?



Und welche große Überraschung erlebten wir nach einiger Zeit, als wir mehrere Eierhäufchen in unserem Terrarium entdeckten. Nur wenige Tage später schlüpften vor unseren Augen die Jungschnecken.



Des Weiteren haben die Vorschulkinder Schnirkelschnecken gezeichnet, ein Hundertwasser – Schneckenhaus gebastelt, Schneckenlieder gesungen, Schnecken aus Legosteinen gebaut, Schnecken auf Karten gestickt, u.v.m.



Wir hatten richtig interessante Wochen mit unseren Schnecken, die sich jetzt aber wieder im Freien befinden und nun die Umgebung unserer Schule erkunden.